

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse
Herausgeber: La Croix-Rouge suisse
Band: 78 (1969)
Heft: 4

Rubrik: De semaine en semaine

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 11.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

De semaine en semaine

Séances et Conférences

Les traditionnelles Conférences régionales des présidents de section se sont déroulées le 20 mars, à Zurich, le 22 mars, à Lausanne et le 19 avril, à Lugano.

Quelque 40 personnes ont assisté à la Conférence de Lausanne qui fut introduite par le Président central, *Prof. Hans Haug*, et dirigée par le 1er vice-président de la Croix-Rouge suisse, *M. Marc Maison*.

Les débats portèrent sur les problèmes très actuels que sont l'ergothérapie, la gymnastique pour personnes âgées et l'information.

Dix sections de la Croix-Rouge suisse ont à ce jour introduit l'ergothérapie à leur programme d'activité. Les prestations de ces centres qui en 1968 ont donné plus de 15 000 traitements sont de plus en plus appréciées tant du corps médical que des patients qui bénéficient de cette nouvelle forme de traitement, comme l'a souligné en particulier, le *Dr G. E. Beck*, de Lausanne, membre de la Commission d'ergothérapie de la Croix-Rouge suisse, en relevant que les efforts de cette dernière devront surtout tendre à développer dans ce domaine les soins ambulatoires de patients traités à domicile ou pouvant se déplacer dans les centres.

M. Louis Perrochon, inspecteur de gymnastique du canton de Vaud, président du «*Groupe suisse de travail pour la gymnastique pour personnes âgées*», a démontré les bienfaits physiques et psychiques que celle-ci a sur les représentants du «*3e âge*» et relevé les efforts que fournissent en commun la Croix-Rouge suisse et d'autres institutions et groupements intéressés, en vue de développer toujours plus cette activité de conception relativement récente.

M. Roger Nordmann, promoteur de la Chaîne du Bonheur, et qui dirige à Lausanne une agence d'études publicitaires, avait accepté de venir soulever devant l'assemblée divers problèmes de l'information et des relations publiques. Malgré la publicité qui se dégage tout naturellement de ses activités les plus spectaculaires, la Croix-Rouge, en effet, ne saurait plus se passer de faire elle aussi appel aux canaux usuels de la publicité — presse écrite, parlée et télévisée — pour faire connaître au public l'actualité de son travail et de son action. Mais l'activité Croix-Rouge doit parfois céder le pas aux événements de politique intérieure ou extérieure. Comment remédier à cet état de choses? C'est ce à quoi a tenté de répondre *M. Nordmann* qui a souligné en particulier la nécessité absolue du dialogue et de la communication d'individu à individu.

Cours pour secrétaires permanents et permanentes des sections de la Croix-Rouge suisse

Depuis plusieurs années déjà, le Secrétariat central de la CRS, à Berne, met sur pied des cours de deux jours à l'intention des responsables des secrétariats permanents des sections de la Croix-Rouge suisse, et leurs proches collaborateurs. Cette année, ce cours s'est déroulé comme de coutume à Berne, les 25 et 26 mars. Il a débuté par la visite du nouveau Laboratoire central du Service de transfusion de sang. Plusieurs secrétaires ont ensuite présenté quelques activités spécifiques de leurs sections.

La première partie du programme de la deuxième matinée fut réservée au thème «*Collaborateurs volontaires des sections*». Les débats, dirigés par le Secrétaire général, *M. Hans Schindler*, furent extrêmement animés et plusieurs suggestions fort intéressantes furent faites.

En deuxième partie, *M. R. Steiner*, renseigna les participants sur les activités du Service social, secours aux enfants et parrainages, et sur l'action «*Accueil en Suisse d'enfants tchécoslovaques*» prévue pour les mois de juin, juillet et août 1969.

Séance de printemps du Conseil de Direction

Le Conseil de Direction de la Croix-Rouge suisse s'est réuni à Berne, le 17 avril dernier. Il a examiné notamment des problèmes financiers et des propositions d'élection qui seront traités le 14 juin prochain par l'Assemblée des délégués, et a pris connaissance du rapport d'activité et des comptes annuels 1968 de la Fondation Croix-Rouge pour les soins infirmiers du Lindenhof. Le programme de la séance comporta en outre une information sur la nouvelle réglementation relative aux interventions des Colonnes Croix-Rouge, sur les principales actions d'entraide en cours, l'état des préparatifs visant à augmenter le dispositif d'intervention de secours de la Suisse à l'intérieur du pays et à l'étranger, ainsi que la présentation d'un compte-rendu des travaux de la Commission d'étude en vue de la réorganisation de la Croix-Rouge suisse.